Grün bewegt Lörrach



B'90/DIE GRÜNEN STADTRATSFRAKTION LÖRRACH

Lörrach, den 11.12.2023

Pressemitteilung der GRÜNEN-Fraktion zum Nellie Nashorn

Die GRÜNE Fraktion unterstützt den Antrag des Nellie Nashorn (Soziokultur gGmbH), den Zuschuss auf 160.000 € zu erhöhen, um den Weiterbetrieb auch nach 2024 gewährleisten zu können. Dieser Betrag ist die existenzielle Grundlage für die Planungen des Jahres 2025.

Die GRÜNEN sehen das Nellie Nashorn als unverzichtbares Kulturzentrum in Lörrach. Namhafte Künstler_innen mit großem Zuschauerzuspruch gehen in den Burghof. Das Nellie gibt gerade den (noch) namenlosen Künstler_innen und denen, die niemals ein so großen Zuschauerzuspruch haben werden, eine Bühne.

Jede_r Bürger_in kann im Nellie eigene Formate anbieten und damit Kultur selber gestalten.

Die GRÜNEN sehen das Nellie Nashorn auch als einen Ort, an dem Demokratie gelebt wird. Das Nellie Nashorn ist Treffpunkt der Zivilgesellschaft Lörrachs mit all seinen Organisationen für Umwelt und Menschenrechte. Gerade dieses Engagement der Lörracher Bürger_innen wird immer wichtiger.

Und das Nellie Nashorn war schon immer eine Anlaufstelle für Neubürger_innen, um sich in Lörrach integrieren zu können.

Der Zuschuss des Nellie wurde 15 Jahre lang nicht erhöht, trotz steigender Personalkosten, steigender Energiekosten und einer steigenden Miete. Das Nellie Nashorn hat seit Jahren angemahnt, dass dieser andauernde Zustand (Stagnation des Zuschusses) in die Insolvenz führen wird.

Die Stadtverwaltung möchte allen sozialen und kulturellen Einrichtungen, die einen Zuschussantrag gestellt haben, eine 5% Erhöhung als Inflationsausgleich gewähren.

Die GRÜNEN sehen hierin keine gerechte Lösung, denn 5% von zu wenig bleibt zu wenig, um die Insolvenz abzuwehren.

Stephan Berg für die GRÜNEN im Lörracher Stadtrat